

*Un héros cubain rencontre
une mission d'État à Moscou*

Image not found or type unknown

La Havane, 18 nov (RHC) Le Héros de la République de Cuba, Fernando González, a tenu aujourd'hui une réunion avec des membres d'une mission d'État de la nation caribéenne dans la Fédération de Russie.

Le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP), qui est en visite de travail dans le pays slave, a mentionné lors de la réunion l'importance des actions menées par les différentes organisations de solidarité avec Cuba en Russie.

M. González a souligné que sa visite s'inscrivait dans le contexte du 60e anniversaire de la Société russe d'amitié avec Cuba (SRAC), une entité dont les premiers présidents ont été de grandes figures du XXe siècle telles que Youri Gagarine et Ernesto Che Guevara.

Il a également déclaré que la SRAC est l'une des associations les plus actives depuis sa création, qu'elle a toujours contribué à la solidarité avec Cuba et qu'elle soutient surtout la lutte contre le blocus américain,

Le président de l'ICAP a ajouté qu'il est important que le mouvement de solidarité en Russie se développe également au niveau régional, et qu'il y ait plus de liens entre les différentes entités de la Fédération de Russie et les provinces cubaines, afin que la solidarité puisse s'étendre à l'ensemble de la nation caribéenne.

Photo tirée de Prensa Latina

M. González a également fait référence à l'importance de travailler pour préserver les liens d'amitié et de fraternité entre les différentes générations et de transférer ces valeurs aux jeunes afin de les incorporer dans cet activisme.

À cet égard, il a rappelé la réunion qu'il a eue avec les membres du groupe musical Grenade, au cours de laquelle il a apprécié le fait qu'il compte des membres de plusieurs générations, ce qui rend possible la continuité.

Après sa rencontre avec la mission d'État cubaine à Moscou, le président de l'ICAP tiendra une réunion avec les députés du groupe parlementaire d'amitié avec Cuba à la Douma d'État russe (Chambre basse du Parlement).

Lundi également, il rencontrera divers activistes des groupes d'amitié de la Fédération.

Pendant son séjour à Moscou, M. González a participé à la Conférence internationale pour le 60e anniversaire du SRAC et a tenu des réunions avec des directeurs et des coordinateurs de différentes organisations de solidarité avec Cuba en Russie.

La délégation qu'il dirige a rendu hommage au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, en déposant une gerbe au monument érigé à sa mémoire dans le quartier moscovite de Sokol.

Il a également visité le siège de la Chambre civique de la Fédération de Russie, où un protocole d'accord a été signé entre les deux institutions, et l'Université de l'amitié des peuples, où il a rencontré des étudiants et des professeurs du centre d'études (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba